

# *Le ministre cubain des affaires étrangères félicite son homologue tunisien pour sa nomination*

---



**Mohamed Ali Nafti.**

La Havane, 26 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a adressé ses félicitations à son homologue tunisien, Mohamed Ali Nafti, à l'occasion de sa récente nomination à ce poste.

Rodríguez a réitéré la volonté de Cuba de continuer à renforcer les liens bilatéraux dans les domaines politique, économique-commercial et de la coopération.

Le président tunisien Kais Saïed a récemment modifié la quasi-totalité de son cabinet, supprimant 19 chefs de portefeuilles, dont ceux des affaires étrangères et de la défense.

Selon le président, le remaniement ministériel était nécessaire en raison de ce qu'il a décrit comme un conflit ouvert entre le peuple tunisien, qui est déterminé à être libre, à obtenir la justice et la liberté, et la lutte contre la corruption (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363748-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-felicite-son-homologue-tunisien-pour-sa-nomination>



**Radio Habana Cuba**